

Châtillon-sur-Indre

CONCERT / « Couleur Sixties »

LE SAMEDI 28 JUIN 2025

Communiqué de presse

L'Office de tourisme du Châtillonnais en Berry vous invite à une soirée musicale haute en couleurs, sous le signe du rock anglo-saxon des années 60, avec le groupe **Couleur Sixties**, en concert le samedi 28 juin à 21h à la salle Tivoli à Châtillon-sur-Indre.

PRÉSENTATION DU GROUPE

Couleur Sixties, c'est l'histoire de deux amis, **Alain Hérault** (guitare) et **Daniel Desponts** (guitare et chant), réunis par une passion de jeunesse qui ne les a jamais quittés : **la musique**. Dans les années 60, ils faisaient partie d'un groupe très actif et reconnu dans l'Oise, « Les What's », formé avec Max Guétta au chant, Gérard Desponts (frère de Daniel) à la basse, et différents batteurs. Le groupe jouait régulièrement dans divers lieux de la région à une époque qu'ils décrivent eux-mêmes comme « **privilegiée** ».

Séparés pendant près d'un demi-siècle, Alain et Daniel se retrouvent en 2015 grâce aux réseaux sociaux. Alain avait repris la guitare depuis une dizaine d'années, tandis que Max vivait à Perpignan, consacrant sa retraite à la peinture. Daniel est le seul à avoir poursuivi une carrière dans la musique, à la fois comme musicien et professeur. Rapidement, **le trio se reforme** et rejoue presque chaque année, malgré l'éloignement. Les concerts, souvent portés par les acquis de l'époque car sans possibilité de répétition, fonctionnent grâce à une alchimie intacte.

En 2024, le groupe se sépare. Confrontés à la difficulté de trouver un batteur et un bassiste partageant leur valeurs, Daniel et Alain décident de continuer à deux, rejoints par **Hermé Raélison**, un chanteur « plus jeune qu'eux », très connu dans le Lochois pour sa participation à de nombreux spectacles de variétés.

Le nom « **Couleur Sixties** » s'impose naturellement pour ce nouveau groupe, à la fois en hommage à leurs souvenirs communs et à leur répertoire : **du pop rock anglo-saxon des années 60**, une décennie qu'ils considèrent comme « **merveilleuse** », synonyme d'ouverture, de liberté, de fleurs, de jeunesse et d'esprit Peace and Love. C'est d'ailleurs le message qu'ils arboreront sur scène, avec une banderole dédiée.

Leur programme musical est un véritable retour aux sources, **fidèle aux sonorités de leur jeunesse** : The Shadows, The Beatles, The Rolling Stones, Spencer Davis Group, Chuck Berry, Otis Redding, Cliff Richard, et d'autres encore.

Couleur Sixties, ce sont des **musiciens passionnés** qui souhaitent simplement que le public retrouve, à travers leurs chansons, son « **âme de jeunesse** » et prenne autant de plaisir à écouter, chanter et danser, qu'eux en ont à jouer.



BRIDORÉ ET CHÂTILLON-SUR-INDRE

50 ans de séparation, toujours au diapason

Pour la fête de la musique, un groupe des années 60 se reforme à Châtillon-sur-Indre. L'occasion de revenir sur cette belle histoire avec Alain Hérault, l'un des membres aujourd'hui installé à Bridoré.



Les What's aujourd'hui. Alain Hérault

Un boys band des années 60 qui se reforme 57 ans après. Non, ce ne sont pas Paul McCartney et Ringo Starr qui reconstituent les Beatles... Mais Alain, Max, Daniel, Michel et Tony qui se regroupent pour un concert des What's à Châtillon-sur-Indre le 24 juin prochain*.

* Dans les années 60, on était dans différents groupes de l'Oise

à Beauvais. On a décidé de monter un groupe commun, à cette époque les Anglo-Saxons dominaient le rock, alors on essayait de faire pareil avec des guitares plus ou moins bricolées. On a joué plusieurs années ensemble et puis on s'est perdu de vue », se rappelle Alain Hérault, le guitariste du groupe, installé à Bridoré. Une séparation plutôt longue puisque

c'est en 2016 que les rockeurs se reforment pour la première fois, soit presque 50 ans plus tard.

Un répertoire pop rock

Des retrouvailles musicales pour les What's : « on s'est retrouvés grâce à Facebook, alors quitte à se revoir on s'est dit qu'on pourrait rejouer ensemble. On s'est retrouvé comme des ados. »

Sur les cinq membres d'origine seuls Alain, Max et Daniel seront présents samedi. Tous âgés de plus de 70 ans maintenant, excepté Tony qui n'a que 40 ans, les musiciens se produiront à l'occasion de la fête de la musique à Châtillon-sur-Indre. Avec un répertoire pop rock anglo-saxon des années 60 : Shadows, Ventures, Beatles, Rolling Stones, Spencer Davis Group, Kinks et d'autres. Ils sauront faire danser petits et grands.

Timothée Crémonese

*Un concert à retrouver à l'espace Tivoli, le 24 juin de 18 h 30 à 23 h. Entrée libre



OFFICE DE TOURISME DU CHÂTILLONNAIS EN BERRY

5 place du Vieux Château
36700 Châtillon-sur-Indre

Tel : 02 54 38 74 19

Mail : chatillon.tourisme@gmail.com

www.berry-touraine-valdeleire.com
www.valencayberryvaldeleire.fr